

Winckelmann-Museum Stendal [CC BY-NC-SA]

Objekt: Kopf einer Kore

Museum: Winckelmann-Museum Stendal

Winckelmannstraße 36-38

39576 Stendal 03931/215226

info@winckelmanngesellschaft.com

Sammlung: Antikennachbildungen in

neuzeitlicher Plastik,

Gipsabgüsse, Plastik und Reliefs

Inventarnummer: WM-VI-c-46

Beschreibung

Es handelt sich um den Gipsabguss des Kopfes der sogenannten Euthydikos Kore, der sich im Akropolismuseum in Athen befindet. Der Frauenkopf trägt eine wellige, gescheitelte Frisur, auf die Schultern fallen jeweils drei wellige Strähnen. Das Gesicht wirkt streng, es zeigt nicht mehr das sog. "archaische Lächeln", und ihr Kinn ist breit und schwer. Die Plastik entstand in der Übergangsphase von der Spätarchaik in die Frühklassik (1. Viertel 5. Jh. v. Chr.) und geghört dem sog. Strengen Stil an.

Grunddaten

Material/Technik: Gipsabguss
Maße: H: 24,8 cm

Ereignisse

Vorlagenerstellungann 500-475 v. Chr.

wer

wo Athen

Schlagworte

- Abformen
- Gips
- Kopf
- Kore